

*Guillermo Lasso pourrait
présenter sa candidature à la
réélection*

Image not found or type unknown

La Havane, 10 mars, (RHC)- Le ministre équatorien de l'Économie et des Finances, Pablo Arosemena, a laissé entendre ce mercredi que Guillermo Lasso pourrait se représenter à la présidence.

Cependant, la cote de popularité du président équatorien, empêtré aujourd'hui dans une crise politique profonde, est au plus bas.

Un sondage de l'institut Profils d'Opinion a récemment révélé que Guillermo Lasso n'avait qu'un taux d'approbation de 1,96 % parmi les Équatoriens.

L'étude indique que 53,43 % des personnes interrogées considèrent que l'administration de l'actuel président est "mauvaise", tandis que 31,57 % la qualifient de "très mauvaise".

Le mois dernier, la proposition de référendum constitutionnel lancé par le gouvernement a été rejetée dans les urnes et puis, il y a quelques jours seulement une commission de l'Assemblée Nationale a recommandé d'engager un procès de destitution contre le président pour corruption.

«Lasso va chercher à se faire réélire et nous devons le soutenir de toutes nos forces», a déclaré son ministre des Finances.

Guillermo Lasso avait déjà annoncé son intention de se représenter à l'élection présidentielle de 2025 lors de sa visite officielle aux États-Unis en décembre dernier, alors qu'il participait à une conversation avec le groupe de réflexion Inter-American Dialogue.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316216-guillermo-lasso-pourrait-presentar-sa-candidature-a-la-reelection>



Radio Habana Cuba